Anmeldung für das SMV Medienfasten 2022



Die SMV möchte im Jahr 2022 eine neue Aktion am EHG einführen. Diese soll in den kommenden Jahren genauso regelmäßig stattfinden, wie das bereits erfolgreich eingeführte Projekt Klimafasten.

Das SMV-Medienfasten soll uns alle gemeinsam dazu bringen, einen ganzen Tag im Schuljahr auf sämtliche Medien zu verzichten, um für kurze Zeit ein wenig Abstand von der digitalen Welt zu gewinnen.

Ziel: 24h ohne sämtliche Medien zu verbringen

Sei auch die dabei und melde dich an! Das Medienfasten findet am 1.2.2022 statt.

(Das diesjährige Medienfasten gilt als Testlauf. Die SMV möchte sich ein Bild davon machen, wie viele Schülerinnen und Schüler an einem solchen Projekt interessiert sind.)

Falls du bei dieser Herausforderung dabei bist, dann melde dich an und **schicke folgende Infos via TEAMS-Messenger** bis spätestens Freitag (28.01.22) an Paul Grupp:

- deine Klasse/Stufe
- deine persönliche Motivation, beim Medienfasten mitzumachen

Für die SMV, Eure Schülersprecher*innen